

Venezuela dedica gran parte de su presupuesto a las inversiones sociales



Caracas, 27 sep (RHC) Para el 2018, el gobierno de Venezuela anunció que dedicará más del 70 por ciento del presupuesto del país a la inversión social.

El presidente, Nicolás Maduro divulgó que ese proyecto será entregado próximamente a la Asamblea Nacional Constituyente, puntualizó el mandatario durante un acto en el estado Portuguesa, donde dio inicio al plan de cosecha de invierno.

Este año tenemos la Asamblea Nacional Constituyente y en los próximos días entregaré el Presupuesto donde va el 70 por ciento de la inversión para los derechos sociales, para la inversión social, acentuó.

El presupuesto de este año 2017 fue presentado al Tribunal Supremo de Justicia luego que la Asamblea Nacional se mantenía en una situación de desacato, y de su total de ocho billones de dólares, el 73,6 por ciento estuvo dirigido a financiar políticas sociales.

Maduro estimó que el plan financiero de 2018 permitirá seguir invirtiendo en programas relacionadas con la salud, vivienda, educación, trabajo y cultura, y en las misiones y grandes misiones.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, igualmente firmó el decreto para la creación del consorcio Agroalimentario del Sur (Agrosur), que forma parte del Plan Económico Constituyente y agrupará todas las empresas productivas del país.

En el acto por el inicio de cosecha ciclo de invierno, en el estado Portuguesa, el mandatario instó a incorporar a las labores agrícolas a 100 mil jóvenes, a través de Agrosur y el Carnet de la Patria.

Hasta el momento ya han sido captados 30 mil jóvenes al denominado Plan Chamba Productiva del Campo, indicó Maduro, quien también llamó a estimularlos con la entrega de tierras, financiamiento y capacitación.

El jefe de Estado anunció además que Venezuela registra este año los niveles más altos de producción alimentaria desde el 2008, pese a que solo el 13 por ciento de la población venezolana reside en los campos.

Además, exhortó a fomentar la agricultura urbana para lograr la satisfacción de las necesidades alimentarias y garantizar la seguridad del país en ese sentido.

Por otra parte, rechazó recientes declaraciones intervencionistas del jefe de Gobierno de España, Mariano Rajoy, y el presidente estadounidense, Donald Trump, contra la patria de Venezuela durante un encuentro en Washington.

En tanto, el ministro de Producción Agrícola y Tierras, Wilmar Castro, precisó que el sector agrícola recibió 52 por ciento de las divisas adjudicadas por el Sistema de Divisas de Tipo de Cambio Complementario Flotante de Mercado (Dicom). También apuntó que este año el cultivo de cereales alcanzó una superficie de 641 mil 341 hectáreas.

Venezuela inició este miércoles el plan de cosecha correspondiente al ciclo de invierno y arrancó el plan de siembra del ciclo norte-verano, que se extenderá hasta 2018.

Dado el alto nivel de humedad de la tierra de mayo a octubre, esta etapa es la idónea para la producción de cereales como el arroz y el maíz blanco y amarillo.

Dichos cultivos ocupan gran parte de la superficie nacional de siembra, además de pasto, hortalizas, musáceas y palma aceitera, de acuerdo con la Agencia Venezolana de Noticias.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/142691-venezuela-dedica-gran-parte-de-su-presupuesto-a-las-inversiones-sociales>



Radio Habana Cuba